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La Sociedad de Fomento
“Amigos de Quiroga”
nos hizo llegar, un resu-

men de aquellas cuestiones en
las que han trabajado en los úl-
timos meses y que preocupan a
nuestros vecinos. Esa suma de
temas detallados viene refren-
dada por la firma de los inte-
grantes de la entidad para darle
mayor validación a lo que allí
se detalla. Algunas de esas cues-
tiones ya han sido abordadas por
La Ventana y otras han surgido
como consecuencia de nuevas
situaciones coyunturales. El re-
clamo a las autoridades muni-
cipales ha sido cursado para lo-
grar una solución permanente y
definitiva, pero los temas si-
guen sin resolverse.

En nuestros diálogos con ve-
cinos y lectores, muchos, por
no decir todos,  expresan su dis-
conformidad con la gestión mu-

El Intendente Municipal de Nueve de Julio, Mariano Ba-
rroso, junto al diputado provincial Mauricio Vivani, se entre-
vistaron durante la segunda semana de este mes con el presi-
dente de la empresa Buenos Aires Gas S.A. (BAGSA), Fer-
nando Aenlle Guerra, a fin de avanzar en las gestiones en pos
de planificar ampliaciones del gasoducto que provee de gas
natural a la localidad de Dudignac, lo que posibilitaría am-
pliar la capacidad de distribución para los vecinos de esta
comunidad,  pero a asimismo, también se analizó la posibili-
dad de avanzar en similar servicio para otras localidades de
nuestro partido. Si bien el informe recibido no lo aclara es
más que probable que Quiroga figura entre esas localidades a
las cuales el intendente intenta beneficiar con el servicio de
gas natural, máxime teniendo en cuenta los avanzados estu-
dios y proyectos que la “Cooperativa eléctrica” local tiene
sobre el caso realizados ya sea en forma particular o en forma
orgánica con entidades de igual tipo de la región.

Capacitan a inspectores
de tránsito para Quiroga
y DudignacEl Secretario de Gobierno, Jorge Della Roca, el Director General de Relaciones con la Comunidad, Juan

Francisco Fortte y el Director General. de Delegaciones Marcelo Delgado, en la última reunión mantenida con
miembros de la Sociedad de Fomento “Amigos de Quiroga”.

Quiroga sigue
quedando lejos

nicipal ya sea en forma directa
o indirecta. En época de mo-
dernidad, redes sociales y ele-
mentos de trabajo avanzados es
asombroso que se siga reclaman-
do por cuestiones cuasi cente-
narias. No queremos cargar las
tintas sobre la actual gestión
municipal por cuanto los recla-
mos fomentistas se podrían fe-
char en diez, veinte, treinta o
cuarenta años atrás, en  que la
cuestión era igual. Por lo tanto
alcanza a todos por igual este
señalamiento de incumpli-
mientos, olvidos y falta de pre-
ocupación por nuestra locali-
dad. No obstante el ‘sincerici-
dio’ del actual intendente cuan-
do se abrió el grabador de nues-
tro periódico y expresó: “Qui-
roga queda lejos” lo expone en
la primera línea, no sólo por el
puesto que ocupa sino por lo
que dijo.  Esa lejanía actúa como

una excusa que calza perfecto
en la falta de soluciones a los
problemas quiroguenses.

El detalle sintético de ellos es
el siguiente: “Correo (funcio-
namiento parcial y sin emplea-
do (s) permanentes); Registro
Civil de las Personas (funciona-
miento acotado a un solo día
por semana y sin empleado per-
manente (Nota de la redacción:
solucionado al cierre de esta edi-
ción);  mantenimiento de calles
de tierra y bacheo en las de as-
falto; falta de riego, que no se
realiza desde hace mucho tiem-
po; recolección de residuos; es-
tado del basurero; montículos
de tierra en las calles de gran
peligro para la circulación y la
falta de retiros de ramas y es-
combros;  falta de adecuado

Continúa en pág 2 . Col 4.

Gestiones
realizadas por
el Intendente

Ampliación de la capacidad de
gas para localidades

Página 3

Continúa en pág 3 . Col 3.

El Intendente Municipal Mariano Barroso, junto al diputado
provincial Mauricio Vivani, con el presidente de la empresa Buenos
Aires Gas S.A. (BAGSA), Fernando Aenlle Guerra.
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Las noticias policiales, casi
ausentes en Quiroga, salvo por
situaciones aisladas en años,
empezaron a ocupar las conver-
saciones y preocupaciones  de
los vecinos  y también a entrar
en las informaciones permanen-
tes de este periódico.  Hubo un
detenido reciente por un hecho
de robo calificado por el uso de
arma blanca. Pero quedan mu-
chos casos sin resolver y mu-
chos enigmas por responder.

Entrevista a
Subcomisaria
Erika Figueroa

Sabemos que hubo dos allana-
mientos simultáneos en Facundo
Quiroga y en Carlos Casares ¿Cuál
fue el resultado?

“Tuvimos una orden de alla-
namiento con facultad para se-
cuestro y detención  en la cual
se procedió a efectuar dos alla-
namientos en simultáneo en
Quiroga y en Carlos Casares.
La Investigación Penal Prepa-
ratoria (IPP) está  caratulada
como “robo calificado por el
uso de arma blanca en Quiro-
ga”.

(nota de la redacción: se re-
fiere al hecho del que fue vícti-
ma el vecino Eduardo Camio)

¿Quién fue el detenido?
“Ambos allanamientos los

En la mañana del lunes 20 de
marzo, en la Estación de Poli-
cía Comunal de Nueve de Ju-
lio; el Intendente Municipal,
Mariano Barroso,  presidió el
acto de presentación de 15 nue-
vos oficiales de Policía.

El Jefe Comunal les dio la
bienvenida a los 15 nuevos
efectivos destacando que:
“Realmente necesitamos de su
ayuda, sus capacidades, su com-
promiso para con toda la comu-
nidad del partido de Nueve de
Julio. Era muy necesario con-
tar con este recurso humano y
sin dudas ustedes están muy
bien preparados para desarro-

Boleto estudiantil en todo el partido

Abarca el 50% del gasto mensual
en transporte

control bromatológico; soli-
citud  para la reparación del
Destacamento Policial de im-
periosa necesidad para el des-
empeño de la tarea específi-
ca; preocupación por la segu-
ridad para terminar con ro-
bos y vandalismo; falta de
personal, maquinarias y ele-
mentos para mantenimiento
en la Delegación; urbaniza-
ción de las veredas del barrio
‘Avellaneda’ (corte de pasto
y cunetas); limpieza de terre-
nos que son propios para re-
producción de alimañas y
roedores;  mantenimiento del
cementerio que tiene aspecto
de abandono; traslado de ma-
quinarias y tanque de agua del
corralón municipal;  cuestión
social: ante casos de maltra-
to, abuso, deserción escolar,
se debería prevenir con un

POLICIALES

Un detenido, muchos enigmas
consideramos positivos, arro-
jando la detención del ciudada-
no Blas Armando Giunta, ma-
yor de edad, domiciliado en
Carlos Casares pero no en for-
ma fija. Ahora queda todo a dis-
posición de la fiscalía actuante.
El detenido quedará alojado en
la subcomisaria de Dudignac
hasta tanto sea trasladado a tri-
bunales de Mercedes a decla-
rar”.

¿Quiénes participaron de am-
bos procedimientos?

“Las DDI de 9 de Julio y
Carlos Casares, el grupo GAP
(Grupo de Apoyo Departamen-
tal) de Pehuajó, destacamento
de Quiroga, la estación de poli-
cía comunal de Nueve de Julio,

representados por el comisario
José María Vázquez, subcomi-
saria Erika Figueroa, personal
de la comisaria de 9 de Julio
todos supervisados por el ayu-
dante fiscal Dr. Capurro”

Puntualmente ¿Quiénes parti-
ciparon en el allanamiento en
Quiroga?

“En el allanamiento efectua-
do en el barrio ‘Avellaneda’ ac-
tuaron el oficial inspector  Juan
Pablo Martínez, el oficial prin-
cipal  Leonel Bezek, la oficial
Gisela Adami, el oficial subins-
pector  Matías Carrió y el capi-
tán Ángel Ramón Pereyra

(Por la entrevista:
Amílcar ‘Popy’ Gómez)

La instrumentación del bole-
to estudiantil para todo el parti-
do de Nueve de Julio, un bene-
ficio sumamente importante
para los jóvenes que llevan ade-
lante estudios terciarios y uni-
versitarios en la ciudad cabece-
ra, quienes de esta manera ac-
cederán a la cobertura del 50%
del gasto mensual en transporte
que demanden las respectivas
cursadas, se puso en marcha a
partir del ciclo lectivo 2017.

El boleto estudiantil benefi-

ciará a todos los alum-
nos del partido que
cursen carreras tercia-
rias, universitarias o
tecnicaturas en la ciu-
dad cabecera.

Los estudiantes de-
ben acercarse a la Di-
rección de Educación
(Robbio 322), donde
deben completar un
trámite muy simple y presentar
el certificado de alumno regu-
lar, accediendo posteriormente

al beneficio del pago del 50%
del gasto total mensual de tras-
lado.

Quiroga sigue quedando lejos
Viene de Tapa. Col 3. adecuado trabajo social; falta

de apoyo a proyectos de insti-
tuciones y ausencia de even-
tos culturales (en la actual ges-
tión)”.

Con razón y a fuerza de des-
venturas la  sociedad quiro-
guense se ha vuelto montaraz
y difícil de seducir. La expre-
sión “Quiroga queda lejos”
es una muletilla que gana
adeptos y suma popularidad,
desafortunadamente.

Como cierre nos parece in-
adecuada la relación que el
Delegado Municipal mantie-
ne con la Sociedad de Fomen-
to o estos con aquel, según
como se quiera ver. Una so-
ciedad civilizada no debe ni
se merece esa falta de diálo-
go, por cuanto de esos ningu-
neo y omisiones nadie sale
favorecido y pierde la comu-
nidad.

El Director

Nuevos efectivos se incorporaron
a la Policía Comunal

llar esta tarea. Desde mi lugar
de representante de toda la co-
munidad, darles un cálida bien-
venida y brindarles un total
apoyo y todos los elementos que
necesiten, para desenvolverse
de la mejor manera en esta fun-
ción”, finalizó.

Lo acompañaron en el acto-
funcionarios de su gabinete, el
diputado provincial, Mauricio
Vivani, el Crio. Mayor Fabián
Beltrán, el Crio. Walter Chiu-
caloni, el Jefe de la Policía Co-
munal, Crio. José María Váz-
quez, la Sub.Crio. Erica Figue-
roa y otros funcionarios poli-
ciales.

Juegos Bonaerenses 2017:
inscripción y modificaciones

En la presente edición, los Juegos Bonaerenses han sufrido
importantes modificaciones en distintos aspectos. Entre ellos,
se destaca una nueva disposición de regiones -con lo que el
partido de Nueve de Julio pasa a integrar la Región IX-, y la
eliminación de la etapa interregional.

Los interesados en participar deben dirigirse a las Direccio-
nes de Adultos Mayores; la Dirección de Cultura o la Direc-
ción de Deportes, según corresponda,  debiendo destacarse
que la inscripción se extenderá hasta el 14/04.
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Capacitan a inspectores
de tránsito para Quiroga
y Dudignac

Teniendo en cuenta la época
del año y las necesidades urba-
nas en cuanto a su arbolado, la
Subsecretaría de Espacios ver-
des y Control de Plagas de la
Municipalidad de Nueve de
Julio, dictó el martes 21 de
marzo, en el Salón de las Amé-
ricas del Palacio Municipal, una
charla sobre árboles para vere-
das y principios básicos de
poda, en la cual participaron
Delegados Municipales y encar-
gados de poda de las distintas
localidades del interior del par-
tido y el personal seleccionado
para poda de la ciudad cabece-
ra.

Los temas tratados abarcaron

    El Intendente de Nueve de Julio, Mariano Barroso, acom-
pañó la entrega de kits escolares a los empleados municipales,
con destino a sus hijos que se encuentren en edad escolar, tarea
que desarrolló la Dirección de Recursos
Humanos. La entrega fue de un total
de 580 kits.

Charla sobre árboles para
veredas y principios
básicos de poda

los beneficios de los árboles, su
conservación y mantenimiento;
elección de especies adecuadas
para veredas, según su tamaño;
especies no aptas para veredas;
diferentes tipos de poda, con-
ducción de árboles, fundamen-
tos de poda, corte adecuado,
época de poda, y medidas a res-
petar en situaciones donde el
mobiliario urbano está presen-
te. Se destaca que este tipo de
actividad es provechosa para
todas las localidades, ya que
cada una planteó su situación
en cuanto a  los espacios verdes
de cada comunidad, a fin de
prever futuras podas y planta-
ciones en los mismos.

Presente. El Delegado Municipal, Oscar Carretero, en primera fila
durante la charla sobre fundamentos de poda.

Se entregaron kits escolares
para hijos de empleados
municipales

El Intendente Municipal,
mantuvo también un encuen-
tro con autoridades del Re-
gistro Provincial de las Per-
sonas, encabezadas por su di-
rector, Juan Esper, con quien
avanzó en aspectos relacio-
nados con un convenio mar-
co de colaboración que el
municipio suscribirá con este
organismo provincial, y que
derivará en importantes
anuncios que se efectuarán en
los próximos días. Es de acen-
tuar que sigue pendiente de
solución permanente y defi-
nitiva la situación de la ofici-

Gestiones realizadas
por el IntendenteViene de Tapa. Col 5.

Registro Provincial de las Personas:
convenio de colaboración y anuncios

na local del Registro Provincial
de las Personas, sin personal

permanente y horario de
atención, de igual manera,
por lo que sería esperanzador
que este caso puntual también
haya figurado en la reunión
mantenida con el funciona-
rio provincial.

Compromiso asumido. Eso parece decir el apretón de manos entre
intendente y funcionario

La Municipalidad de Nueve
de Julio, en un trabajo coordi-
nado por la Secretaría de Go-
bierno, junto a la Subsecretaría
de Seguridad y la Dirección de
Tránsito, acaba de dar inicio a
la capacitación de Inspectores
de Tránsito que serán afectados
a las localidades de Quiroga y
Dudignac.

El Subsecretario de Seguridad, Marcelo Hoese en la charla introductoria con las agentes seleccionadas.

Tras una selección de aspi-
rantes, el miércoles 1 de marzo
se inició una capacitación teó-
rica –práctica, la que se exten-
derá por espacio de un mes;
mientras que posteriormente se
realizarán clases prácticas du-
rante el mismo lapso, para fi-
nalmente realizar una evalua-
ción final y aprobar el inicio de

su tarea en ambas comunida-
des. La iniciativa partió en rea-
lidad del bloque de concejales
radicales, aunque el parte de
prensa municipal atribuye la ca-
pacitación a una inquietud de
vecinos de las localidades,
transmitida –dice- a través de
sus respectivos Delegados Mu-
nicipales.
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El 22 de marzo en ocasión de celebrarse el Día Mundial del
Agua se conformó la Comisión Fiscalizadora del Agua, cuyos
objetivos son:   Promover el uso racional y responsable del agua;
ser referente para abordar consultas y reclamos; organizar y brin-
dar información para la comunidad y el  Control y seguimiento de
la calidad del agua.

Esa Comisión se encuentra conformada por las siguientes Enti-
dades:   Consejo Escolar/ Jefatura Distrital de Educación/ Dipre-
gep/ Hospital Zonal Julio de Vedia/ Circulo de Odontólogos/
Federación Bioquímica/ ABSA/ 9 de Julio Todos por el Agua/
Rotary Club/ Club de Leones/ Conciencia Agroecológica/ Aso-
ciación de Bomberos voluntarios/ Cámara de Comercio e Indus-
tria/ Asociación de Abogados/ Sociedad de Arquitectos/ Centro
de Ingenieros/ Sociedad de Fomento Los Zorzales/ Clubes de
Nueve de Julio/ Cepril/ Consejo Asesor del Inta/ Mesa de ges-
tión del CIC/ ISETA/ Cooperativa Eléctrica de Dudignac/ Ho-
norable Consejo Deliberante/ Secretaría de Gobierno, Dirección
de Prensa y Difusión/ Secretaría de Obras y Servicios Públicos/
Secretaría de Urbanismo, Dirección de Gestión Ambiental/ Se-
cretaria de Salud y Dirección de Bromatología.

“La mayor parte del agua del planeta es salada, solo un 2,5 %
del agua de la Tierra es agua dulce y la mayor parte de ella se
encuentra congelada” ...nuestro desafío es cuidarla…

• Cada canilla goteando gasta 170 litros de agua por mes.
• Si dejas la canilla abierta mientras lavas los platos se pierden

50 litros de agua.
• Mientras te lavas los dientes cerrá la canilla. Podes ahorrar

hasta12 litros de agua por minuto.
• Lavarropas y lavavajillas con carga completa, ahorran hasta

25 litros de agua por lavado.
• Utilizar la ducha en vez de bañera, ahorra 100 litros de agua.
• Mantener el agua de piletas ahorra miles de litros
• Si tu empresa utiliza agua en su producción, respetar la legisla-

ción vigente.

- Comisión Fiscalizadora de Agua -

OPINION

La Isla de la Fantasía
Día Mundial del Agua

Obras de cordón
cuneta y bacheo

Por: Bloque de Concejales del FpV-PJ (*)

La mayoría de los vecinos
que son titulares de pymes y
de medianas empresas, desde
hace un año evidencian uná-
nimemente una sustancial
merma en el volumen de ven-
tas y en el nivel de sus ingre-
sos comerciales. Lo atribu-
yen al aumento de la pobre-
za, la indigencia y el desem-
pleo; a una menor capacidad
adquisitiva de salarios, jubi-
laciones y asistencias públi-
cas; a la suba de los costos
por tarifazos en los servicios
de luz, gas, agua y cloacas;
por los incremento de gastos
en fletes, transporte, combus-
tibles y peajes; por la más ca-
ros alquileres, intereses ban-
carios, tasas e impuestos; ade-
más de la importación indis-
criminada de bienes de con-
sumo.

Son contundentes todos los
indicadores, que corroboran
que las políticas impuestas
por el Presidente Macri des-
alientan el mercado interno,
la inversión y el empleo, no
hacen crecer la economía,
multiplican déficit, duplican

la inflación: a) 700.000 millo-
nes de pesos fueron transferi-
dos desde la economía popular
a engordar la riqueza de su gru-
po familiar, de funcionarios y
de corporaciones que gobier-
nan.  b) hay dos millones más
de nuevos pobres. c) ahora, la
prometida “pobreza cero” se al-
canzaría para "dentro de veinte
años” d) el “empleo de calidad”
mudó en precariedad y flexibi-
lidad laboral, y con 200.000
despedidos. e) duplicó la deuda
externa, para pagar fuga de ca-
pitales, especulación y gastos.
f) incrementó la diferencia de
ingresos entre quien produce y
quien comercializa. g) cierre de
siete mil pequeños y medianos
comercios, industrias y activi-
dades primarias (tambos, eco-
nomías regionales...). Nuestra
verdad, con datos corroborados
por la prensa independiente,
sostiene que 9 de Julio no es la
"Isla de la Fantasía", la Provin-
cia no es el reino de Heidi, ni el
pueblo argentino disfruta nin-
guna "Revolución de la Alegría"

Es urgente que todos los veci-
nos que valoran y defienden los

derechos humanos y sociales
establecidos en la Constitu-
ción Nacional, diseñen jun-
tos estrategias asociativas
para transformar tanto daño
que afecta la cohesión social,
eliminando las causas que ge-
neran desigualdades sociales
y los desequilibrios económi-
cos.

El Municipio debe convo-
car a conformar un espacio
participativo para elaborar un
programa de Desarrollo Es-
tratégico que contemple al
menos cuatro aspectos:  A: el
urbano ambiental (obras, re-
lación con localidades del in-
terior, limitantes del creci-
miento como el agua y la ener-
gía); B:el social (perfil de con-
vivencia, diversidad, acceso
a salud, Educación, bienes
culturales);  C: el económico-
productivo (cómo conjugar el
perfil agrícola-ganadero con
el administrativo y el indus-
trial); D: el institucional (dis-
cusión sobre el modelo de
Estado y sociedad civil).

(*) Bloque de Concejales del FpV-PJ
(Martín Banchero, Guillermo
Rodríguez, Horacio Delgado, Alberto
Capriroli, Mariana Pianetti).

La Municipalidad de Nueve de Julio, a través de la
Secretaría de Obras Públicas, se encuentra ejecutando
en estos momentos obras de cordón cuneta y bacheo en
Quiroga.

En lo que refiere a cordón cuneta, tras la  nivelación
de la acera, se colocaron los moldes y se efectuaron los
primeros trabajos en una de las cinco cuadras que se
habrán de realizar, quedando el hormigonado en ma-
nos de la “Cooperativa Eléctrica” de Quiroga, en una
tarea conjunta con el municipio.Asimismo, ya se ha
realizado un avance del orden del 70% en las obras de
bacheo en diferentes puntos de la localidad.
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La Oficina de Empleo Mu-
nicipal es una institución des-
tinada a incrementar el em-
pleo y la producción, vincu-
lando la oferta laboral capa-
citada con las demandas de
recursos humanos del sector
productivo.

Cada Oficina de Empleo
forma parte de una red de Ser-
vicios de Empleo
como modo de po-
tenciar y articular
las necesidades la-
borales y produc-
tivas de los distin-
tos municipios.

Respecto a los
servicios que la
oficina presta al
Empleador, se en-
cuentra la Inter-
mediación Labo-
ral, que es una bús-
queda de perfiles laborales
adecuados al requerimiento
solicitado; la Preselección de
candidatos y posterior Deri-
vación de postulantes a las
distintas entrevistas y por úl-
timo el Seguimiento del gra-
do de satisfacción de los ser-
vicios prestados.

Cabe destacar que la Ofici-
na además brinda informa-
ción y asesoramiento sobre
legislación laboral, modali-

Marcia Molinari, titular de
la Dirección de Deportes mu-
nicipal, difundió el lunes 6 de
marzo, a través de la Dirección
de Prensa Municipal detalles de
la rueda de prensa, donde acom-
pañada por profesores a su car-
go anunció: “el relanzamiento
del Programa Aeróbico, que
abarcará, como viene sucedien-

Quiroga: sin lugar en la agenda de
la Dirección de Deportes municipal
Con nuevas actividades y horarios se inicia unCon nuevas actividades y horarios se inicia unCon nuevas actividades y horarios se inicia unCon nuevas actividades y horarios se inicia unCon nuevas actividades y horarios se inicia un
nuevo año del programa aeróbico.nuevo año del programa aeróbico.nuevo año del programa aeróbico.nuevo año del programa aeróbico.nuevo año del programa aeróbico.

do, a las localidades del inte-
rior del partido y a la ciudad
cabecera, con algunas modifi-
caciones importantes” (el entre-
comillado es textual).

Y continúa diciendo: “El año
pasado se realizaban trabajos
aeróbicos exclusivamente, en
tanto que este año hemos ad-
quirido material deportivo para

realizar trabajos de coordina-
ción y fuerza que se dispondrán
en cada una de las sedes”, seña-
ló la directora de Deportes, re-
cordando que: “se realizan tra-
bajos grupales en diferentes
modalidades  y exigencias de
entrenamiento”

Luego viene el detalle de las
localidades alcanzadas en el
programa con detalles de días y
horarios, donde no está inclui-
da Facundo Quiroga. Lo que es

doblemente des-
alentador es que
hasta ahora -y ya
van 16 meses de
esta gestión- ha sido
puntualmente nula
la actividad que
emana desde esa Di-
rección hacia Qui-
roga.

Siempre se está a
tiempo de corregir
el rumbo -o iniciar-
lo-, como en este
caso, pero está cla-
ro que Quiroga no
figura de forma cla-
ra y contundente en
los planes de corto,
mediano y largo
plazo de la titular de
la Dirección de De-
portes municipal.

La directora de deportes municipal, Marcia Molinari, anunciando la agenda aeróbica donde Quiroga no figura.

Un servicio a tener en cuenta:
la Oficina de empleo

dades de contratación, incen-
tivos existentes para la con-
tratación de personal y ofer-
tas de capacitación de recur-
sos humanos.

Las ventajas, además de ser
un servicio gratuito, pasa por
el ahorro de tiempo y esfuer-
zo en la búsqueda de recursos
humanos, contratación de

personal capacitado y dismi-
nución de costos de personal
debido a que la oficina cuen-
ta con distintos programas de
incentivos.

Ante cualquier duda o con-
sulta, los interesados pueden
acercarse a calle Robbio 322
de Nueve de Julio de lunes a
viernes de 7 a 13 hs. o comu-
nicarse al 610083/84 y soli-
citar la presencia de un pro-
motor.
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Con el representante del Taller Protegido,
Darío López.

El diputado provincial y presidente del bloque de Cambie-
mos en la Legislatura provincial, Jorge Silvestre, visitó Qui-
roga el sábado 11 de marzo en horas de la mañana donde tomó
contacto con distintas instituciones intermedias de la locali-
dad. Todas ellas (Biblioteca, Hogar “Virgen de Luján”, Hos-
pital Municipal,  Taller Protegido, Centro de jubilados y

pensionados) reci-
bieron un subsidio
de $10.000 cada
uno, a través de in-
tegrantes de las co-
misiones que apro-
vecharon en cada
caso para, no solo
comentar  al legisla-
dor las acciones de-
sarrolladas, sino
para hacerles llegar
nuevas inquietudes
y proyectos para
mejorar la marcha
de cada una de ellas.

Silvestre se mostró receptivo a esas nuevas propuestas y pro-
metió seguir acompañando las demandas de las instituciones
quiroguenses. Tuvo un aparte con representantes del Museo
Regional y la Biblioteca Popular para poder concretar la
pintura del edificio de la estación ferroviaria  que alberga a
ambas entidades.

Cuadrillas municipales
trabajaron en

Facundo Quiroga

POLITICA

Teresita Disavia en el Congreso
Provincial del Partido Fe

La secretaria general de la
Unión de Trabajadores Rurales
y Estibadores (UATRE) de 9
de Julio, Teresa Disavia, e in-
tegrante del Partido Fe, que tie-
ne como máximo referente al
propio titular del sindicato,
Gerónimo Venegas, participó
del reciente Congreso Provin-
cial de la agrupación política,
llevado a cabo en La Plata el
martes 14 de marzo.

Teresa es delegada congresal
por la Cuarta Sección Electoral
y contó que con los dirigentes
de otros distritos que la compo-
nen analizaron la actualidad re-
gional, provincial y nacional
como integrantes que son de la
Alianza Cambiemos.

Uno de los puntos tratados
fue la organización partidaria
con vista a las elecciones legis-
lativas de este año donde -según
Teresa Disavia- la premisa es
incorporar integrantes de Fe en

Cambiemos y en los distintos
cargos de decisión política.

En declaraciones a la prensa
“Teresita” Disavia, no sólo ase-
guró tener buenas expectativas
en el posicionamiento de su par-
tido  confiando para ello en la
figura de Venegas, sino que tam-
bién elogió  como “muy positi-

vos los logros alcanzados por la
gestión del intendente Barroso
en nuestro distrito”.

Del encuentro en La Plata
también participaron  como in-
vitados el vicegobernador bo-
naerense, el radical Daniel Sal-
vador y el Ministro de Asuntos
Municipales de la provincia,
Alex Campbell.

Teresa Disavia en el congreso provincial del partido FE junto al
presidente del mismo, Gerónimo Venegas.

POLITICA

La visita de Silvestre

Silvestre con integrantes de la Biblioteca.

En el Hospital municipal con integrantes de la cooperadora.

A lo largo del fin de semana,
entre el sábado 11 y domingo
12 de marzo, cuadrillas muni-
cipales de la secretaría de Obras
y Servicios Públicos de la Mu-
nicipalidad de Nueve de Julio,
cumpliendo con una solicitud
efectuada por la Dirección de
Coordinación de Delegaciones,
a cargo de Marcelo Delgado,
trabajaron en Quiroga, en lo que
hace a recolección de ramas y
limpieza general, tras el tempo-
ral que afectara a la localidad
en la noche del miércoles 8, con
fuertes ráfagas de viento que
provocaron daños en distintos
sectores del casco urbano.
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Un paso más
para el Barrio
Solidaridad
La Cooperativa de Provi

sión de obras y servicios
públicos ‘Facundo Qui-

roga’ Ltda. ha difundido infor-
mación destacando que: “...con
el empuje de los vecinos del
Barrio Solidaridad colaboran-
do, la Cooperativa junto a la
Municipalidad de 9 de Julio
pusieron en marcha obras para
la construcción de un viejo pro-
yecto quiroguense, la conoci-
da "Plaza de Tamone", hoy sus-
tentado en la urbanización de
toda esa zona, ya que cuenta
con los barrios existentes y las
futuras viviendas que se irán
estableciendo en los 30 terre-
nos otorgados recientemente.

La primer parte del proyec-
to consta en reconstruir el
"Arco Histórico" que marca la
entrada al lugar, la colocación
de las primeras 3 Luminarias,
colocar los arcos de la canchita
de fútbol, demarcación de zo-
nas siguiendo plano y planta-

ción de árboles.
El proyecto se hace con fon-

dos municipales, colaboración
de vecinos, aportes de ONGs
y empresas privadas interesa-
das en el desarrollo del pue-
blo.

La mano de obra es local y
los materiales necesarios se
compran en la localidad, mo-
torizando la economía del lu-
gar.

Como siempre decimos,
creemos que hay mucho por
hacer y que trabajando juntos
podemos tener el pueblo que
soñamos y merecemos”.

Hasta allí lo comentado por
la ‘Cooperativa Eléctrica’ en su
página de Facebook, lo que hace
innecesario extenderse  en otras
acotaciones. La imagen mues-
tra el plano guía de la plaza. Las
futuras viviendas a construirse
aumentarán la urbanización del
lugar y consolidarán  la estruc-
tura del barrio como tal.

La Cooperativa de Provi-
sión de obras y servicios pú-
blicos ‘Facundo Quiroga’
Ltda, fue  anfitriona de la Re-
unión Plenaria de Cooperati-
vas pertenecientes a "La Re-
gional Ltda." Cooperativa de
Cooperativas.

El miércoles 22 de marzo,
se llevó a cabo, en horas del
atardecer, en el Salón de
Eventos “POKER”, de Qui-

Reunión de Cooperativas
eléctricas y de servicios
en Quiroga

Cabecera de la reunión cooperativa, entre ellos, la titular de  la entidad quiroguense, María Rosa Albín.

roga, la reunión plenaria de aso-
ciadas a La Regional.

La “Cooperativa eléctrica”
quiroguense está asociada a La
Regional desde hace muchos
años, participando activamen-
te. Esta Cooperativa, entre otros
beneficios, permite por ejem-
plo a las distintas asociadas ac-
ceder a vehículos nuevos me-
diante los círculos cerrados que
organiza, siendo una gran he-

rramienta para todos.
También se realizó una ca-

pacitación-disertación, a car-
go de Omar Miguel Malon-
dra, Presidente de Coopera-
tiva Eléctrica y de Servicios
“Mariano Moreno” de 9 de
Julio, sobre el tema: “El mo-
vimiento cooperativo eléctri-
co bonaerense en su hora ac-
tual".

Foto e informe:

Amílcar ‘Popy’ Gómez

Cursos en la escuela de
artes y oficios

La Escuela Municipal de Artes y Oficios de Facundo Quiroga,
ofrece los siguientes cursos para adultos y niños, con inscripcio-
nes en la sede de la misma:

ADULTOS:  Computación, confección de prendas, tejido, te-
lar, mosaiquismo y trencadis, bordado y manualidades.

NIÑOS: manualidades, cocina.
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El Día 21 de Marzo participamos de
la III Jornada Mundial Al Aire Libro
una actividad organizada por Saraswati-
Artes Integradas y la Biblioteca Nacio-
nal de Colombia. El objetivo de Sa-
rawasti es generar comunidades de lec-
tores a través de la “toma” de espacios
públicos en los que los participantes pue-
den disfrutar de una sesión de lectura
silenciosa.

La Biblioteca es la primera vez que
participa, luego de completar un formu-
lario a la cual adherimos nuestra institu-
ción. Fue una jornada muy amena acom-

La vinculación profesional de Angelo
Macaroni con el Club Deportivo Palen-
cia Balompié y el acompañamiento pa-
terno en aquella ciudad española, devi-
no en la visita a Quiroga y en particular
al hogar Macaroni-Novo del dirigente
del club, Donato Fernández Andrés,
empresario que reside en Palencia ciu-
dad española de la Comunidad Autóno-
ma de Castilla y León, capital de la pro-
vincia del mismo nombre.

Donato está ahora jubilado lo que le
permite unas pequeñas vacaciones al
‘otro lado del mundo’ aunque no ha de-
jado de ser empresario: “He
venido a Argentina a pasar
unos meses donde tengo
grandes vínculos de amistad;
he recorrido parte del país,
Mendoza, Darregueira y
Morón aquí en la provincia
de Buenos Aires. En Morón
tengo ‘mi cuartel general’ en
casa de un gran amigo, Luis
Carlos Anderson y su esposa
Inés, que me acompañan. Co-
nociendo a Angelo allí en Pa-
lencia tenía una visita obliga-
da, obligadísima –remarca- a Quiroga”.

Sabemos que fue uno de los fundadores
del club ¿Cuánto hace que se fundó el club?

“Yo he conocido ya dos desaparicio-
nes del club, de las cuales de una de ellas
fui presidente y la otra aún está en los
juzgados a punto de darle remate defini-
tivo.  El 5 de junio de 2011, varios afi-
cionados del fútbol palentino, no con-
formes con la aprobación de transfor-
mación en S.A.D. del CF Palencia, de-
cidieron fundar un nuevo club de fútbol
en la ciudad, que responde al nombre de

Una jornada para compartir y contagiarse con la lectura

Las imágenes muestran detalles de la jornada desarrollada el 21 de marzo en la Plaza
Belgrano de Quiroga.

pañada de muchos lectores que se acer-
caron a la Plaza Gral. Belgrano, lugar
elegido por ser uno de los más transita-
dos, algunos llegaron con sus libros a
otros les prestamos de los que llevamos
para compartir, los libros seleccionados
fueron para todas las edades, infantiles,
cuentos, poesía, novelas, biografías, his-
torietas, entre otros. La idea fue com-
partir un momento de lectura colectiva
silenciosa en un espacio público. Que la
lectura nos contagie. Seguramente nos
sumaremos a otra Jornada Mundial Al
Aire Libro.

Visitas desde España

El dirigente español en el hogar de Patricia Novo y Eduardo Macaroni

Por la entrevista

Amílcar "Popy" Gómez

Club Deportivo Palencia (federativa-
mente Club Deportivo Palencia Balom-
pié). La S.A.D. significa Sociedad Anó-
nima Deportiva y es un tipo especial de
sociedad anónima en España”.

¿En qué categoría participa?
“En la actualidad juega en el grupo I

de la Segunda División B, que sería una
tercera categoría de Argentina”.

¿Cómo estableció relación
con la familia de Ángelo?

“En su visita a nuestra ciu-
dad; conocí primero a su pa-
dre que a Ángelo (risas)”

¿Y cómo es la campaña del
equipo?

“Un poco irregular, fue un
equipo al que le costó armar-
se, casi sin pretemporada.
Tiene dificultades con los so-
cios que están constante-
mente incordiando. Ahora
hay una empresa que se ha

sumado con la intención de asegurar la
categoría y ascenderlo a segunda. Des-
pués se verá si la empresa sigue, pero
estamos esperando que el equipo crez-
ca, a pesar, reitero, de las grandes difi-
cultades que están imponiendo los so-
cios”.

Sabemos que vivió años atrás en Argenti-
na, cuéntenos de eso también

“Es cierto, he estudiado en la Univer-
sidad de Morón egresando como Conta-
dor Público especializándome luego en
Relaciones Públicas”.
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El 24 de marzo de 1976 a los argenti-
nos nos arrancaron violentamente lo más
preciado: la libertad. Se puso en mar-
cha, trágicamente, un proyecto de ex-
terminación que no registra anteceden-
tes en nuestra historia. Para llevar ade-
lante un planificado proyecto de entrega
de nuestra economía, la dictadura llevó
adelante un plan de exterminio de todos
aquellos que se opusieran a sus propósi-
tos. Esto significaba la desaparición de
las libertades más elementales.

Se hicieron cargo de nuestras vidas y
de nuestros bienes. Decidían quién vi-
vía y quién debía morir. La tortura más
abyecta fue impuesta con una brutali-
dad desconocida hasta entonces. Todos
estábamos en condiciones de ser des-
aparecidos. Sólo había que pensar dis-
tinto a los dictadores. No se privaron de
nada en su loca carrera genocida: se apo-
deraron de bebés, mataron a sus ma-
dres, a sus padres, los entregaron a se-
cuaces, robaron los bienes de los secues-
trados y se los repartieron. Nada deja-
ron sin hacer para acallar cualquier voz

Fue el más brutal golpe cívico mili-
tar de las corporaciones dueñas de la
riqueza y de sus socios imperiales, en
contra del pueblo. Desde el control
directo de Estado y mediante la ejecu-
ción sistemática de crímenes de lesa
humanidad, las minorías que concen-
tran los privilegios, priorizaron maxi-
mizar la tasa de ganancias de sus nego-
cios.

Mediante el terrorismo de las fuer-

zas de seguridad, desarticularon la de-
mocracia popular, modificaron la es-
tructura económica, destruyeron el
tejido social, y quitaron conquistas y
derechos a las mayorías populares. Se
aseguraron el destino agro exportador
del país y el desguace de las empresas
públicas. Condicionaron a los gobier-
nos democráticos posteriores con el
monumental incremento ilegal de la
deuda externa. Degradaron los dere-
chos humanos básicos. Elevaron el
desempleo y la pobreza. Ampliaron
la brecha social al reducir salarios y
jubilaciones. Derogaron la Ley de
Contrato de Trabajo. Prohibieron  la
actividad gremial. Derogaron la Ley
de Inversiones Extranjeras para des-
nacionalizar la economía en favor de
corporaciones, y con Ley de Entida-
des Financieras usufructuaron el cré-
dito local y habilitaron el blanqueo de
sus negociados.

La cruenta violación constitucional
cuyas víctimas (desaparecidas, muer-
tas, torturadas, encarceladas y exilia-
das), fueron mayormente delegados
obreros y dirigentes sociales, además

UNION CIVICA RADICAL
COMITE DE DISTRITO 9 DE JULIO

OPINION

Memoria y Justicia
que pretendiera disentir. Hoy, cuando
recuperamos entre todos la democracia
a partir de aquel glorioso e inolvidable
10 de diciembre de 1983, debemos cui-
dar la libertad con responsabilidad.

Con Memoria y con Justicia

Que los genocidas desfilen ante los jue-
ces y tengan la condena que corresponda.
Es el mejor legado que podemos
dejar para los tiempos que ven-
drán y que protagonizarán nues-
tros hijos y nietos.

Para que NUNCA MÁS nadie
pretenda arrancarnos lo que he-
mos construido sin tener que en-
frentarse a un pueblo unido, sin
distinción de banderías políticas,
decidido a defender sus derechos
fundamentales. Para que NUN-
CA MÁS vuelva la tragedia.

Rodolfo Menéndez
Presidente Comité de
Distrito UCR 9 de Julio

OPINION

24 de Marzo de 1976: Día de la
Memoria, de la Verdad y la Justicia

de intelectuales, científicos, docentes,
estudiantes y periodistas, fue promovi-
da por patronales con abundantes ante-
cedentes antidemocráticos, además de
los principales medios gráficos, con la
ayuda de los EEUU, y la alabanza desde
algunos púlpitos.

En estos desgraciados tiempos donde
las corporaciones agroexportadoras,
económicas, financieras y comunicacio-
nales, que concentran la riqueza retor-

naron al control directo del es-
tado, ahora con voto y sin bo-
tas, a partir de un escandaloso
engaño por el monumental in-
cumplimiento de las promesas
de campaña, las mayorías po-
pulares deben protagonizar ac-
ciones democráticas para recu-
perar conquistas perdidas, y
avanzar por más y mejores.

Es el mejor homenaje en me-
moria de miles de las víctimas
de ayer, y es el mejor presente
para revertir la realidad de mi-
llones de argentinos margina-
dos, desocupados y pobres de
hoy, en lugar de seguir con ac-

tos vacíos de contenidos o de solicitadas
circunstanciales, que solo muestran hi-
pócrita recordación.

Cabe recordar que entre 1976 y 1983,
el grupo que integra Maurizio Macri,
liderado por Sociedades Macri (SOC-
MA), pasó de ser tener 7 empresas a más
de 45 al concluir la dictadura, tiempo
donde además logró estatizar su millo-
naria deuda privada.

Tal vez ello explique la indiferencia
del Presidente en esta sentida cuestión,
y su decisión   de cerrar las dependen-
cias que en el Banco Central y en el
Ministerio de Justicia, venían investi-
gando la complicidad de grupos econó-
micos con los crímenes de lesa humani-
dad.  En un fatal retroceso que en demo-
cracia, el Presidente promueva el re-
vanchismo, el odio y la persecución con-
tra dirigentes políticos, gremiales y so-
ciales, y avale escuchas ilegales y la de-
tención arbitraria de Milagro Sala.

Bloque de Concejales del PJ-FpV (Martin
Banchero, Mariana Pianetti, Horacio
Delgado, Julia Crespo, Guillermo Rodríguez,
Alberto Capriroli).
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Domingo en casa de Néstor
Novo. El Director Deportivo
del equipo que tiene a su hijo
Emmanuel como piloto de un
TC Pista Mouras se refugia en
la calidez de su living mientras
desde un televisor encendido
llegan -como no podía ser de
otra manera- las imágenes de
una de las tantas competencias
automovilísticas que se desa-
rrollan en el país. La mañana
fresca que anticipa el otoño por
llegar, invita también a cami-
nar por el jardín de su casa bus-
cando un poco de sol.

¿Por qué tomaron la decisión
de pasar de la Fórmula Metropo-
litana al TC Pista Mouras?

“Porque era el salto que te-
níamos pegar. Es, sin dudas, el
peor salto. El económico -se
apura en aclarar Néstor-. Pero
también la decisión se toma
porque hay que ‘cortar camino’
por las edades. Los pilotos jó-
venes que tienen las categorías
son los que tienen las mejores
capacidades de manejo, refle-
jos, etc. ideales para desarro-
llarse como pilotos. Lo más
potente de ellos está en esta eta-
pa de sus vidas. Desde los 17 a
los 22/23 años. Es la etapa más
potente que puede tener un chi-
co a nivel profesional. Como es
el caso de Emmanuel. Basta
verlos como se bajan de los au-
tos, corriendo con temperatu-
ras que rondan los 80 grados
dentro de los autos y se los ve
enteros, que las han soportado
bien. El propio Matías Rossi
declaró que “era inhumano co-
rrer con esa temperatura, 80

grados durante 15 vueltas ó 25
minutos”. No pueden arrancar
las carreras con esas temperatu-
ras de febrero último y sino ha-
bría que buscarle alguna solu-
ción a los autos para que el pilo-
to pueda ir más refrigerado den-
tro del habitáculo”.

¿Por qué este decís que este paso
es el más duro en lo económico?

“Porque venimos de un pre-
supuesto que trasladado a este
hay que multiplicarlo por tres”.

¿Cuánto gastabas en la Formu-
la Metropolitana?

“Estábamos ya entre 70 y 80
mil pesos por carrera y este es-
tamos entre 220 y 250 mil por
carrera. De acuerdo a como lo
quieras hacer. Lo podes hacer
por algo menos pero quedas ex-
puesto a distintas situaciones:
que se te quede el auto y el pilo-
to no llegue. Para hacerlo hay
que hacerlo bien, pero es tre-
mendo el sacrificio que hay que
hacer para tener un auto en con-
diciones competitivas”.

El auto con el que compite
Emmanuel Novo es entregado

ENTREVISTA A NESTOR NOVO

El hombre detrás del piloto
en cada competencia por Cris-
tian Taborda (auto y caja se-
cuencial). El motor es atendido
por el conocido y reconocido
Jorge Pedersoli. Como dato
ilustrativo es conocida la situa-
ción de que Pedersoli no quiere
preparar más motores pero tie-
ne una relación de amistad con
Taborda quién le pidió que lo
asista por un año más hasta que
su propio motorista pueda ha-
cerlo –proceso que se encuen-
tra en pleno desarrollo-. La
próxima temporada el equipo
de Cristian Taborda será res-
ponsable integral de las unida-
des que compitan.

Cuándo los ingresos de los
sponsors no alcanzan para cu-
brir el presupuesto de alguna
carrera, ¿Qué espalda es la que
‘aguanta’ todo ese gasto?

“La del Director del equipo”
(risas)

¿Los resultados tienen que ver
con el ingreso publicitario?

“Si, tal cual. Por eso hay que
llegar al máximo presupuesto
para lograr el mejor resultado.
Te cambia, porque cambia toda
la performance del auto. Te-
niendo presupuesto, podes uti-
lizar 3 o 4 juegos de gomas por
fin de semana. Allí es donde le
‘sacás’ diferencia al auto. Salís
a la carrera con el auto puesto a
punto después de haber quema-
do 4 juegos de goma pero sa-
biendo con qué espiral y con
qué dureza va el auto. Si empe-
zás a trabajar en pruebas con
una goma usada no sacás ningu-
na conclusión. Allí está la dife-
rencia de cuando los autos es-
tán en punta: es el presupuesto
(remarca). ¿En que desemboca?
En una goma (o en un juego)
porque  es todo para poner el
auto a punto un fin de semana.
Es la diferencia entre un presu-
puesto de 150 mil pesos y otro
de 230 mil.”

Néstor acota otros detalles en
cuanto a los circuitos donde se
compite: “Las pistas son muy
variables, porque probas el jue-
ves con un juego de gomas, te
parece que estas superbién,
crees que ‘la tenés asegurada’ y
el viernes te ‘cambió’ totalmen-
te la pista y los resultados. Para

eso tenés que tener otro juego
de gomas y resolver otras cues-
tiones técnicas”

¿Quién está en el control de todo
ello?

“Se ha formado un equipo
que tiene que tomar decisiones
y para eso hemos integrado un
ingeniero que pertenece al equi-
po de ‘Nacho’ Savino (piloto
de TC) y a nosotros nos asiste
jueves, viernes y sábado”.

Calendario, ensayos
y clasificación

El Calendario del TC Pista
Mouras arrancó el 5 de febrero
en Mar de Ajó. Emmanuel lar-
gó último en el 28° lugar por
una penalización y llegó nove-
no. Siguió  el 26 del mismo mes
en La Plata donde partió desde
la decimoquinta ubicación y
repitió su lugar en la final: no-
veno.: “El entrenamiento co-
mienza el jueves con cuatro tan-
das de media hora; sigue el vier-
nes con tres que es la tanda ofi-
cial  con las gomas selladas que
usaste la competencia anterior
para probar ese viernes. Ahí te-
nés los tiempos y sabes cómo
tenés el auto. Eso se va a hacer
hasta la sexta carrera. Después
de la 6ta. el que se encuentre
dentro de los doce mejores no
podrá probar más los días jue-
ves. La clasificación es el sába-
do y  la final el domingo”

¿Y el piloto cómo está?
“Bien. Emmanuel tiene 21

años y tiene mucho para dar.
También participa de una tarea
que el equipo prepara para sol-
ventar gastos y bajarnos el pre-
supuesto y que es la de llevar
gente a dar una vuelta en un
auto de carrera. Emmanuel tie-
ne en su auto la publicidad “Su-
bíte a un TC” y  aquel que quie-
re cumplir su sueño o cumplír-
selo a alguien como regalo tie-
ne la posibilidad de hacerlo con
el auto del equipo y manejado
por Emmanuel. Esto se realiza
en el autódromo Roberto
Mouras de La Plata. Es un pro-
yecto del equipo que disminu-
ye costos. Todo ayuda y todo
sirve.

¿Cómo lo ves en relación al pri-
mer año de la F. Metropolitana?

“Mejor, por supuesto. Él
siempre quiso correr con un
auto con techo y veo que ahora
está poniendo todo para que sal-
gan las cosas bien y estar lo más
adelante posible.

Uno es el padre y a veces pier-
de objetividad, siempre lo veo
con las mismas ganas y la mis-
ma garra,  pero acá, en esta ca-
tegoría, veo que marcó una di-
ferencia en como desarrolla la
carrera; en el fórmula se sentía
más presionado y en el TC Pis-
ta Mouras lo veo más profesio-
nal, resolviendo mejor lo que
le pasa en pista y ha impresio-
nado muy bien a la gente del
equipo. Se nota su evolución y
lo aprendido desde los 5 o 6
años cuando se subió al primer
karting”.

La tarde del 1 de febrero
la vida de Néstor tuvo un
giro inesperado. Se vio invo-
lucrado en un accidente fa-
tal, producto de la impru-
dencia de la propia víctima
y del que ya informáramos
en la edición n°192. La Ven-
tana quiso saber sobre su
situación: “Me tiene mal,
pero hay que salir adelante.
Lamentablemente ocurrió
cuando íbamos a la primera
carrera. Me queda esa tran-

quilidad de saber que no iba
ni borracho ni ‘boludeando’
con el teléfono (sic)”.

¿Qué profesional te asis-
te?

“Sebastián Malis”
¡Tenés asistencia psicoló-

gica?
“No. Más adelante veré  pero

por ahora no”.
Néstor intenta agradecer el

apoyo familiar que recibe su
hijo como piloto, pero sabe
también que en estos momen-

tos ese apoyo también lo
tiene como destinatario; la
contención de su esposa
Nora y sus hijos le sirven de
bálsamo para este delicado
momento que vive. Se quie-
bra cuando lo dice y trata
de salir del paso acotando
que sus hijas son dos estu-
diantes avanzadas: Romina
con su carrera de Recursos
Humanos y Evangelina
próxima a recibirse de abo-
gada.

Su situación personal
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40años

Como nunca, el torneo de
la LNF parece demos-
trar una paridad que

nunca había mostrado en los
últimos años, donde a poco de
andar ya había un lote de candi-
datos al título y otros que lu-
charían por mantener la catego-
ría. Si bien recién van dos fe-
chas y es prematuro pronosti-
car aspirantes a quedarse con el
torneo o pelear por quedarse,
los resultados de los primeros

FUTBOL

Inició el torneo “Centenario
Club Atlético Quiroga"

Primera fecha (19.03.2017)

Atlético 9 de Julio: 1
Agustín Álvarez: 1

Atlético Quiroga: 1
French: 0

Libertad: 0
San Martín: 1

12 de Octubre: 1
Naón: 0

Once Tigres: 1
Dudignac: 1

dos domingos dan cuenta de una
equivalencia que lo hace apare-
cer atractivo para  todos. Atlé-
tico Quiroga tuvo un debut,
como local, donde después de
muchos años pudo vencer a
French, un verdugo permanen-
te de las ilusiones violetas. La
derrota en su visita a Dudignac
lo pone en un lugar expectante,
con algunas salvedades: no es-
tuvieron por distintas lesiones
Emiliano Hernández, Francis-

co ‘Pali’ Hernández y  Agustín
Díaz, tres jugadores fundamen-
tales, que si habían dicho pre-
sente en la primera fecha. De-
masiadas bajas, para una can-
cha que nunca fue fácil.

¿Los foráneos? Parecen cu-
brir, por ahora, las primeras ex-
pectativas sobre su rendimien-
to. El que la tiene más difícil es
el delantero Moyano: su rendi-
miento se medirá en goles, ma-
teria difícil si las hay. Mientras
tanto queda todo un largo cami-
no todavía repleto de expectati-
vas.RESULTADOS

POSICIONES

Agustín Álvarez: 4
Dudignac: 4
San Martín: 4
Atlético Quiroga: 3
12 de Octubre: 3
Once Tigres: 2
Atlético 9 de Julio: 2
Libertad: 1
Naón: 1
French: 1

Segunda fecha (26.03.2017)

Dudignac: 2
Atlético Quiroga: 0

French: 3
Atlético 9 de Julio: 3

Agustín Álvarez: 4
12 de Octubre: 0

Naón: 0
San Martín: 0

Once Tigres: 0
Libertad: 0

También pasó esto
Corsos para no olvidar el carnaval
El sábado 4 de marzo se organizó una noche de corso a

través del Club Atlético Quiroga.  Hacía rato que los carnava-
les con sus noches de
corso no estaban pre-
sentes en Quiroga y la
ausencia por tanto
tiempo provocó una
concurrencia  mayús-
cula, que superó pre-
visiones y provisio-
nes. Una noche con
alegría y diversión que
fue reflejada por parti-
cipantes y organizado-
res en las redes socia-
les, expresando allí su
aprobación por la de-
cisión de llevar a cabo
esa jornada y sus con-
secuencias.

La noche del corso
también tuvo su reina,
como es tradicional. La
elegida fue Camila
Lacosta.

La presentación de camisetas
El Club Atlético Quiroga presentó las camisetas que usará

durante este año en los torneos de la Liga Nuevejulienses de
Fútbol. La exhibición se produjo en la sede el viernes 17
compartiendo pizzas con socios y simpatizantes que se llega-
ron para acompañar el evento. Las casacas del violeta se
confeccionaron en la fábrica de indumentaria deportiva que
posee el árbitro internacional Darío Herrera en la ciudad de
Lincoln.

El árbitro Darío Herrera con miembros de la comisión del club.

Los 104 años de Filomena Librandi de Destéfano
Recientemente cumplió 104 años, rodeada del afecto familiar, doña Filomena Librandi de

Destefano. Agasajada por su hija Elsa, nietas y bisnietos y demás familiares. “Pety” para unos
y otros recibió el cariñoso saludo de quienes tanto la quieren.
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Cristian Martín
Lunes, miércoles y viernes, a 9 de Julio,
salida: 06:20 hs llegando 8:00 hs
Regreso desde 9 de Julio: 11:30 hs.
Lunes a Lincoln, salida: 16:00 hs.
Regreso de Lincoln. 18:30 hs.
La primera semana de cada mes
(martes o jueves): a Flores, Once y Warnes
(Ciudad de Bs.As.) salida: 03:00 hs.
Teléfono: 02317-15-455819

Prada Viajes (*)
Lunes a viernes, a Lincoln. Salida desde
Martínez de Hoz: 13:30 hs; pasa por
Quiroga: 13:40; llega a Lincoln: 14:30 hs.
Regreso desde Lincoln: 19:30 hs; llega a
Quiroga 20:15 y a Martínez de Hoz: 20:30
Teléfono: 02355-15-579548

TRANSPORTES Y COMISIONES

RUNNER Minibus de Oscar  Sosa
Servicios a Buenos Aires - La Plata.
Salidas desde Quiroga, lunes y
viernes: 0:00
Teléfonos: 02317-491239
y 02317-15-471124

Comisiones Miguel Bird (*)
Nuevo Horario a partir del 05.09.2016
De lunes a viernes,
salida desde Quiroga: 6:30 hs.
Regreso desde 9 de Julio: 13:00 hs.
Teléfono: 02317-15-504094

Comisiones ‘Pipo’ (*)
Teléfonos (Junín) 0236-15-4413064
Comisionista Julio Córdoba (Lincoln)
02355-15-503070

Empresa Sanz: 425904
Empresa Pullman Gral. Belgrano: 430518
Empresa Chevalier: 423178
Empresa El Rápido: 423179
Empresa Plusmar: 422547
Terminal de Ómnibus: 432828
Taxis (Terminal de Ómnibus): 432828
Estación de ferrocarril: 431871

Bomberos: 100 / 491028
ó 422642 / 426200 /
Policía Comunal: 101 / 491026
ó 422010 / 423452
Policía Caminera: 422250
Patrulla Rural: 431100 /  432955
Comisaría de la Mujer: 428657
Defensa Civil: 103 / 423988
Patronato de Liberados: 427382

Todos los servicios aquí mencionados transportan pasajeros y realizan comisiones.
(*) En estos casos los asientos disponibles son escasos; reservar con anticipación.

TELÉFONOS ÚTILES (02317)

CIAV (Atención al vecino): 0800-666-7060
ó 15 - 404941

OMIC (Defensa al Consumidor): 428645

CPA (CEPAS) adicciones: 430255

Hospital Municipal
“Dr. Manuel Arce”: 491014 / 491542

Hospital “Julio de Vedia”: 107 / 423130
ó 426155

Juzgado de Paz: 427255 / 422346

Delegación Municipal
Facundo Quiroga: 491023 / 491105

Municipalidad: 422337 / 430580

Tránsito: 0800-999-3112

ANSES: 426642

PAMI: 424395 / 427065 / 491345

Renunció el Subsecretario de Seguridad
El domingo 26 de marzo se confir-

mó la renuncia del Subsecretario de
Seguridad de la Municipalidad de
Nueve de Julio, Marcelo Hoesé. El
funcionario  habría presentado la re-
nuncia el jueves 23 y a partir de allí se
tejieron diversas conjeturas. El inten-
dente Mariano Barroso aceptó la mis-
ma pero no han trascendido los argu-
mentos que motivaron la decisión de
Hoesé. Se recuerda que semanas atrás
concejales del Frente para la Victoria-
PJ habían presentado una carta en el
Concejo Deliberante para investigar
al funcionario ante una denuncia pe-
nal por un hecho que se presentaba
como confuso. No se conoce al cierre
de esta edición el nombre del reem-
plazante.

Hoesé había cobrado visibilidad en
Quiroga luego de presentarse varias
veces acompañando a autoridades po-
liciales ante robos reiterados en la lo-
calidad, los cuales en su totalidad aún
siguen sin resolverse.

Marcelo Hoesé, ahora ex Subsecretario
de seguridad de Nueve de Julio.

Caerás y te levantarás…
La dura tormenta del 8 de marzo y otras

anteriores terminaron por tumbar una par-
te importante del tapial de la cancha del
Club Atlético y que da espaldas a la ruta
50.  La tarea de volver a reparar el lugar
dañado  fue encarada de inmediato y todo
estuvo en condiciones con nuevo tapial para
antes del inicio del campeonato (foto).

Equipo de la primera fecha en el debut
triunfal ante French.

Refuerzos linqueños. Maximiliano Bartoli,
Leonardo Valli y Jonathan Moyano

Vestuario de ganadores.


